

# ERFAHRUNGSAUSTAUSCH ZUR CHARTA

## Nose-to-tail in der Praxis

Am 3. Erfahrungsaustausch zur Charta erfahrt ihr, warum es wichtig ist, Tiere ganzheitlich zu verwenden. Drei Gastronom\*innen aus unterschiedlichen Regionen berichten über ihre Erfahrungen rund um die Umsetzung des Nose-to-tail-Ansatzes in der Praxis:

- Restaurant Freibank Bern, Florian Jenzer
- Wirtschaft Ziegelhütte Zürich, Rose Lanfranchi
- Scalottas Terroir Lenzerheide, Hansjörg Ladurner

Während einer moderierten Diskussion mit Sonja Schönberg, Fleischfaszinierte und healthy3-Stakeholderin, habt ihr Gelegenheit eure Erfahrungen zu teilen und Fragen zu stellen. Wir freuen uns auf eure Anmeldung! Die Teilnahme ist kostenlos.

Ort

Online

Datum

18.3.2024

Zeit

15.00-17.00

Anmeldung bis zum 14. März 2024 an:

[info@healthy3.ch](mailto:info@healthy3.ch)